



München, 16.05.2018

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus

## **ANTRAG**

## Vision Zero II - "Rundum-Grün" für FußgängerInnen und RadfahrerInnen an Ampelkreuzungen

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung prüft, an welchen Kreuzungen in der Stadt das "Rundum-Grün" für FußgängerInnen und RadfahrerInnen bei der Verkehrssteuerung und der Ampelschaltung realisiert werden kann.

## Begründung:

Das "Rundum-Grün für Fußgängerinnen und Fußgänger" ist eine aus den Vereinigte Staaten (scramble crosswalk) stammende Regelung der Verkehrsführung, welche die Rot- und Grün-Phasen an Ampelkreuzungen so steuert, dass es eine separate Grün-Phase für Fußgänger und Radfahrer gibt. So kommt es zu keiner Vorfahrts- oder Abbiegekonkurrenz mit Autofahrern. Die Fußgänger und Radfahrer haben so die Möglichkeit, die Fahrbahn auch gefahrlos diagonal zu queren.

Manuel Pretzl Kristina Frank Dr. Evelyne Menges Sebastian Schall Johann Sauerer Thomas Schmid Dr. Reinhold Babor Sabine Bär

CSU-Stadtratsfraktion

Gerhard Mayer
Kathrin Abele
Bettina Messinger
Cumali Naz
Christian Vorländer
Jens Röver
Julia Schönfeld-Knor
Helmut Schmid

SPD-Stadtratsfraktion